

24 oct 2014 -17:33

INVITATION À LA PRESSE: Alexander De Croo visitera le village des Nations Unies à Bruxelles à l'occasion de la Journée des Nations Unies - dimanche 26/10/2014, 11h30

Le Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au Développement Alexander De Croo visitera ce dimanche le village des Nations Unies sur la Grand-Place de Bruxelles.

Mme Barbara Pesce-Monteiro, directrice du Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) à Bruxelles l'accueillera vers 11h30 et l'accompagnera. Pour terminer, une visite du stand du SPF Affaires étrangères et Coopération au Développement est prévue.

Villes vertes

Cette année, la journée des Nations Unies sera placée sous le signe des « villes vertes ». Plusieurs stands égayeront la Grand-Place de Bruxelles ce dimanche et informeront le public sur les activités menées par les Nations Unies. L'événement est une initiative de la Ville de Bruxelles, du Centre régional d'information des Nations Unies pour l'Europe occidentale (UNRIC) et du Pacte Mondial des Nations Unies (UNGC). Le SPF Affaires étrangères et Coopération au développement sera également présent.

Tapas aux insectes, compostage et recyclage

Celui qui a une petite faim pourra se rendre au coin « alimentation durable » et déguster des tapas aux insectes. Il y aura aussi des ateliers créatifs pour enfants sur le thème du compostage, du recyclage et de la mobilité en ville, une exposition de photos et un stand d'information sur les économies d'énergie.

Infos pratiques

Dimanche 26/10/2014, 11h30 - Grande-Place de Bruxelles

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.decroo.belgium.be>